

Eva Hartl begann im Alter von acht Jahren mit dem Klavierspiel, besuchte das Musikgymnasium und studierte währenddessen am Bruckner-Konservatorium in Linz Klavier bei Horst Matthaues, anschließend bei Ludwik Stefanski an der Musikhochschule in Krakau. In dieser Zeit nahm Frau Eva Hartl an vielen Meisterkursen im In- und Ausland teil, u.a. bei Tatjana Nicolajewa. Mit beginnender beruflicher Tätigkeit folgte gleichzeitig ein pädagogisches Studium für das Fach Klavier am Bruckner-Konservatorium.

Eva Hartl trat als Kammermusikerin und Solistin im In- und Ausland hervor, u.a. mit Konzerten in Polen und Schweiz. Mitschnitte ihrer Konzerte entstanden vermehrt in den 90er Jahren.

Sie begann als Pädagogin 1981 im Landesmusikschulwerk und übernahm auf Grund ihrer gesammelten Erfahrungen 1983 an der Anton Bruckner Privatuniversität eine Korrepetitionsstelle, seit 1999 Künstlerisches Hauptfach, Kammermusik und Ergänzungsfach Klavier.